

ABSTRAK

FREDRIK BAMBUNG. 2012 *pengaruh lingkungan sekolah yang kondusif bagi proses pembelajaran pendidikan agama kristen di SDN 3 Gentuma Kecamatan Gentuma raya Kabupaten Gorontalo utara*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Kristen, Sekolah Tinggi Agama Kristen Negeri (STAKN) Manado.

Judul ini diambil karena anak didik dan pendidik yang ada di SDN 3 Gentuma khususnya yang beragama Kristen berada diantara mayoritas anak – anak dan para pendidik yang beragama Islam. Karena itu sangat membutuhkan perhatian khusus dari tenaga pendidik dalam hal ini Guru Agama Kristen. Dengan kompetensi dan kemampuan yang dimiliki kiranya mampu menciptakan kondisi lingkungan sekolah dan kelas yang kondusif sehingga pembelajaran *Pendidikan Agama Kristen (PAK)* dapat diterima dengan baik oleh para anak didik. Problematika Dunia pendidikan dewasa ini sungguh bersifat kompleks. Hal ini memerlukan penanganan yang serius, terfokus dan sistematis. Di sana-sini muncul permasalahan dalam proses pembelajaran, antara lain: lingkungan sekolah yang kurang mendukung untuk tercapainya tujuan pembelajaran. Anak didik adalah bagian penting dalam setiap kehidupan umat manusia. Anak anak sebagai generasi penerus mempunyai peran penting dalam pergerakan pembangunan bangsa dan Negara dari generasi sebelumnya. Berdasarkan uraian latar belakang masalah tersebut, maka permasalahan pokok yang dibahas adalah bagaimana lingkungan sekolah yang kondusif dalam rangka mendukung proses pembelajaran di SDN 3 Gentuma.

Penelitian bertujuan untuk ;

1. Mengetahui lingkungan sekolah yang kondusif bagi proses pembelajaran PAK di SDN 3 Gentuma.
2. Mengetahui faktor-faktor yang menghambat sehingga lingkungan sekolah tidak kondusif bagi proses pembelajaran PAK di SDN 3 Gentuma.
3. Mendeskripsikan upaya-upaya yang diambil dalam rangka menjadikan lingkungan sekolah menjadi kondusif bagi proses pembelajaran PAK di SDN 3 Gentuma.

Dalam proses penelitian Pengaruh lingkungan yang kondusif di SDN 3 Gentuma Penulis menggunakan metode kualitatif dengan menjadikan peneliti sebagai instrument penelitian. Tehnik analisis data menggunakan tehnik analisis triangulasi yaitu membandingkan hasil penelitian dalam bentuk perubahan yang didukung.

Hasil penelitian; Guru , orang tua murid bahkan beberapa orang murid di SDN 3 Gentuma Pada umumnya berpendapat bahwa lingkungan sekolah yang kondusif merupakan suatu kerinduan dan harapan bagi setiap pelaksana pendidikan. karena bila lingkungan sekolah khususnya SDN 3 Gentuma tidak kondusif maka tujuan pembelajaran sangatlah susah untuk dicapai apa terlebih bagi pendidikan Agama Kristen yang merupakan wujud kesaksian dari para pendidik dan Anak didik yang beragama Kristen. Karena melaksanakan kegiatan pendidikan bertujuan : Menciptakan Generasi bangsa yang menguasai Ilmu dan teknologi serta Iman dan Taqwa (IMTEK dan IMTAQ).